

Nächstes Doppelspielwochenende – Diesmal daheim

13.11.2015 09:25 von Johannes Oswald

Die Vorfreude ist groß, am Samstag steht nicht nur das nächste Heimspiel an, es gibt auch eine Überraschung. Kurz vor dem Spiel wird das Geheimnis gelüftet. Und dann geht es gegen die Oshino Volleys Eltmann. Letztes Jahr haben sie noch gegen den Abstieg gespielt, doch jetzt haben sie aufgerüstet und zählen zu den Topteams der Liga. Derzeit sind die Eltmänner Dritter und voll im Soll. Am Ende wollen sie unter den Top 4 stehen. „Eltmann hat sich extrem verstärkt und ist sicher Favorit, doch wenn wir unsere Leistung bringen, haben wir eine Chance. Mit unseren tollen Fans im Rücken, wollen wir sie ärgern und die nächsten Punkte einfahren.“, freut sich Manager Johannes Oswald auf das nächste hochklassige Spiel. Trainer Alexander Hezareh ist sich sicher: „Die haben mitbekommen, dass wir letzte Woche zwei unglaubliche Spiele abgeliefert haben und sind sich bewusst, dass es in Grafing nicht leicht wird. Wir wollen die gute Form bestätigen und den Zuschauern ein tolles Spiel zeigen.“. Egal wie es am Samstagabend ausgeht, wartet auf alle Grafinger am Sonntag das nächste Spiel. Ab 16:00 Uhr sind die Volleystars Friedrichshafen zu Gast in der Jahnsporthalle. Die Nachwuchselite hat einen sehr starken Jahrgang und schon drei Siege eingefahren. Letztes Wochenende haben sie sowohl gegen Mainz, als auch gegen Delitzsch gewonnen und damit für Aufsehen gesorgt. Somit erwarten die Grafinger Fans zwei starke Gegner und tolle Volleyballspiele. Als kleines Dankeschön, bekommen die ersten 100 Gäste am Sonntag ein Stück Kuchen. Grafing will die nächsten Punkte und zeigen was „Fighting Bayrisch!“ heißt.

